

11. September 2014

Sendung "Marktplatz": Rechtsanwalt Lenné im Deutschlandfunk

In der heutigen Ausgabe der Sendung "Marktplatz" im Deutschlandfunk war Rechtsanwalt Lenné, Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht als Experte zum Thema "Unzulässige Gebühren - wie Bankkunden ihr Geld zurückfordern können" gefragt. Den hörenswerten Beitrag finden Sie [hier](#) auf der Seite zur Sendung.

Sind Sie betroffen? Wir helfen gerne! Nehmen Sie [Kontakt](#) zu uns auf.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)